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         平成30年第7回印西市教育委員会定例会会議録  

                        日時：7月12日(木 )午後2時 

                        場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告  

 (議事日程) 

  日程第 1 会議録署名委員の指名  

  日程第 2 会期の決定  

  日程第 3 教育長報告  

  日程第 4 議案第1号 

       平成31年度使用教科用図書の採択について  

  日程第 5 議案第2号 

       印西市スポーツ推進審議会委員の委嘱について  

  日程第 6 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

教育長及び出席委員(4名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  佐  藤  め ぐ み 

      2 番 委 員  大  野  忠  寄 

      3 番 委 員  寺  田  充  良 

 

欠席委員 (1名) 

      4 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

 

説明のため出席した職員(6名) 

教 育 部 長  山  﨑  正  之 

教 育 部 副 参 事  
(教育総務課長事務取扱) 

土  屋  茂  巳 

学 務 課 長  坂  木  武  伸 

指 導 課 長  鈴  木  祥  仁 

生 涯 学 習 課 長  飯  島  伸  一 

スポーツ振興課長  鈴  木  福  松 

 

職務のため出席した職員(3名) 
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教育総務課課長補佐 小 那 木  康  淳 

教 育 総 務 課  
総 務 係  係 長 

吉  林  由 美 子 

教 育 総 務 課  
総務係  主任主事  

浅  野  嘉  人 

(14時00分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  まず、最初にご報告申し上げます。  

  本日の定例会に際しまして、鈴木委員から欠席の届け出がありました

のでお知らせいたします。  

  なお、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 3項の規定

により定足数につきましては、委員の過半数となっておりますので、ご

報告いたします。  

  それでは、ただいまより、平成 30年第 7回印西市教育委員会定例会を

開会いたします。  

 

  これより開議いたします。  

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。  

  ご了承願います。  

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。  

  本日の会議録署名委員は、会議規則第 31条の規定により、 2番、大野

委員を指名します。  

 

  日程第2 会期の決定を行います。  

  本定例会の会期は、会議規則第 4条の規定により、本日1日とします。  

 

  日程第3 教育長報告を行います。  

  それでは、教育長及び教育委員会活動報告を申し上げます。  

  経過報告でございます。  

  6月 14日木曜日、印西市人口 10万人突破記念式典が市役所で開催さ

れ、出席をいたしました。  

  同日、印西市学校運営研修会が教育センターであり、出席をいたしま

した。 

  15日金曜日、女子ソフトボールカナダ代表歓迎レセプションがホテル

マークワンであり、出席をしてまいりました。  

  16日土曜日、第37回みなづき祭が中央公民館で 17日の日曜日までの予

定で開催され、参観をしてまいりました。  
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  18日月曜日、学校・施設訪問ということで、午前中、高花小、船穂

小、船穂中、教育センターを訪問してまいりました。  

  同日午後、第 1回市校長研究協議会が六合小であり、出席をしてまい

りました。  

  19日火曜日、学校・施設訪問ということで午前中、原山中、原山小、

内野小、小倉台小、午後に木下交流の杜歴史資料センター、木下小、小

林北小、小林公民館、瀬戸幼稚園を訪問してまいりました。  

  20日水曜日、原山小学校創立 30周年記念式典が開催され、出席してま

いりました。  

  同日、学校・施設訪問ということで滝野小、滝野中、牧の原学校給食

センターを視察してまいりました。  

  22日金曜日、学校・施設訪問ということで、午前、木刈小、木刈中、

小倉台図書館、印西中、午後に牧の原小、そうふけ公民館、原小、西の

原中を訪問してまいりました。  

  23日土曜日、平成 30年度印西市職員参集訓練があり、出席をいたしま

した。これについては事前予告なしに職員を、災害が発生したという想

定で招集して行った訓練でございます。 100名を超える職員が参集して

おりました。  

  25日月曜日、平成 30年度校長目標申告面接を、市役所で 26日までの 2

日間、午前中を使って行いました。  

  26日火曜日、学校・施設訪問ということで小林小、西の原小、パーク

ゴルフ場、中央駅前地域交流館、松山下公園、中央公民館ということで

訪問してまいりました。  

  27日水曜日、北総教育事務所次長訪問が六合小と内野小であり、出席

をいたしました。  

  28日木曜日、北総教育事務所所長訪問が滝野中、船穂中であり、出席

してまいりました。  

  29日金曜日、北総教育事務所所長訪問が木刈中であり、出席をしてま

いりました。  

  同日午後になりますが、千葉県都市教育長協議会第 2回役員会、全体

会、分科会、情報交換会が千葉市であり、出席してまいりました。  

  30日土曜日、第15回北総太鼓祭「鼓響」が文化ホールであり、出席し

てまいりました。  

  7月3日火曜日、印旛歴史民俗資料館運営委員会が同資料館であり、出

席してまいりました。  

  4日水曜日、図書館協議会が文化ホールであり、出席してまいりまし

た。 

  同日の午後、北総教育事務所次長訪問が本埜第二小であり、出席をし

てまいりました。  

  5日木曜日、青少年問題協議会が市役所であり、出席をいたしまし
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た。 

  6日金曜日、第 2回教科用図書印旛採択地区協議会が八街市であり、出

席してまいりました。佐藤職務代理とともに出席をしてまいりました。  

  7日土曜日、第 69回印旛郡市民体育大会開会式が富里市であり、出席

をしてまいりました。  

  8日日曜日、社会を明るくする運動・青少年健全育成大会が文化ホー

ルで開催され、出席いたしました。委員の皆様にもご出席いただきまし

て、ありがとうございました。  

  9日月曜日、学校給食センター運営委員会が中央学校給食センターで

あり、出席してまいりました。  

  11日水曜日、第 3回市校長会議が教育センターであり、出席をしてま

いりました。  

  12日木曜日、本日ですが、第 7回教育委員会定例会が市役所で開催さ

れております。  

  裏面に移りまして行事予定でございます。  

  7月 13日金曜日、大森小学校創立記念式典が同校であり、出席をいた

します。  

  15日日曜日、第69回印旛郡市民体育大会激励ということで、印西市内

ほか、応援に行きたいと思っております。教育委員の皆様にもぜひご出

席をいただければと思っています。  

  17日火曜日、第 4回市教頭会議が教育センターであり、出席をいたし

ます。 

  19日木曜日、千葉県都市教育長協議会役員会議が成田市で開催され、

出席をしてまいります。  

  20日金曜日、第 2回印旛地区教育委員会連絡協議会定例常任委員会が

成田市で開催されます。  

  それに引き続いて第 2回印旛地区教育長会議が、同成田市で開催され

ます。 

  28日土曜日、青少年ふれあいキャンプの出発式が市役所で行われま

す。今年は市外に出るということでございます。  

  31日火曜日、教育三団体正副会長会議が茂原市であり、出席をする予

定でございます。  

  8月に入りまして1日、学校適正配置審議会が市役所で開催されます。  

  5日日曜日、中学生海外派遣研修の結団式が本埜公民館で開催されま

す。 

  同日、芸術文化協会の邦楽邦舞の会が文化ホールであり、出席する予

定です。  

  17日金曜日ですが、第 8回教育委員会定例会が市役所で開催される予

定でございます。  

  以上でございます。  
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各 委 員 

教 育 長 

 

 

 

職 務 代 理 者 

(会議の非公開) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

(議案第 2号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  何かご質問いかがでしょうか。  

  なし 

  ありがとうございました。  

  それでは、ここからの議事進行については、教育委員会会議規則第 26

条の 2の規定により、佐藤教育長職務代理者にお願いいたします。よろ

しくお願いいたします。  

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。  

 

  日程第 4 議案第1号 平成31年度使用教科用図書の採択については、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第7項及び第8項並びに

印西市教育委員会会議規則第 12条第 1項の規定により、会議を非公開と

いたしますが、ご異議ございませんか。  

  異議なし  

  異議なしと認めます。  

  それでは、これより会議を非公開といたします。  

 

〔非公開により省略〕  

 

  以上で、会議の非公開を終了いたします。  

 

  日程第 5 議案第2号 印西市スポーツ推進審議会委員の委嘱について

を議題とします。  

  提案理由の説明を求めます。  

  スポーツ振興課長。  

  議案第2号 印西市スポーツ推進審議会委員の委嘱について。  

  印西市スポーツ推進審議会委員を印西市スポーツ推進審議会条例第 3

条第1項の規定により次のとおり委嘱する。  

  平成30年7月12日提出。  

  印西市教育委員会教育長、大木弘。  

  それでは、ご説明いたします。  

  この委嘱につきましては、委員の任期満了に伴い新たにスポーツ推進

審議会委員として、 1番の大木栄治様から 10番の寺島光浩様までの 10名

の方を委嘱するものでございます。本案につきましては、 6月の定例教

育委員会において否決となった案件ではございますが、市民公募による

委員候補者 1名を入れ替えて提出させていただきました。なお、 10番の

委員につきましては、教育公務員特例法第 17条第 1項の規定により兼職

を認め、条例で定める報酬及び費用弁償を支給するものとし、任期は平

成30年8月1日から平成 32年7月31日までの2カ年といたします。  

  委員でございますが、新規でお願いする方は1番の大木栄治様、2番の

内田卓男様、7番の新納健也様の3名で、1番の大木様と2番の内田様は市
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

( そ の 他 ) 

職 務 代 理 者 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

民公募によりお願いするものでございます。 7番の新納様は、ジョイフ

ルアスレティッククラブ千葉ニュータウンの支配人で、学識経験者とし

てお願いするものでございます。他の 7名の方につきましては、学識経

験者として再任をお願いするものでございます。  

  以上です。よろしくお願いいたします。  

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。  

  なし 

  質疑なしと認めます。  

  議案第 2号  印西市スポーツ推進審議会委員の委嘱についてを採決い

たします。  

  お諮りいたします。  

  議案第 2号  印西市スポーツ推進審議会委員の委嘱については、原案

のとおり決定することにご異議ありませんか。  

  異議なし  

  異議なしと認めます。  

  したがって、日程第5 議案第 2号 印西市スポーツ推進審議会委員の

委嘱については、原案のとおり可決されました。  

 

  日程第6 その他について、何かございますでしょうか。  

  教育総務課長。  

  それでは、平成 30年第 2回の市議会定例会に関するご報告をさせてい

ただきます。  

  まず議案の上程でございますが、財産の取得として平成 30年度小・中

学校教職員用のパソコン購入、それから工事請負契約の締結として原小

学校校舎増築工事、そして補正予算として中学校トイレ改修工事に係る

財源補正でございます。これがいずれも可決いただいたところでござい

ます。 

  なお、一般質問の内容につきましては、お配りしてあります教育部の

答弁要旨ということで、こちらに取りまとめてございますので、こちら

でご報告は代えさせていただきたいと思います。  

  議会の報告につきましては以上でございます。  

  ただいまの件につきまして質疑はございませんか。  

  なし 

  ほかにその他、何かございますでしょうか。  

  指導課長。  

  平成 30年度イングリッシュ・トレセン  ホップ＆ステップについて、

お知らせします。  

  今年度も、外国語でＡＬＴとコミュニケーションを図りながら 1日を

過ごすイングリッシュ・トレセンを開催いたします。イングリッシュ・

トレセンホップは牧の原小学校で、イングリッシュ・トレセンステップ



－７－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は平岡自然の家で実施します。今年度のイングリッシュ・トレセンにつ

きましては、小学校英語の教科化に伴い小学校 3・4年生においても外国

語活動が始まったことから、新たに小学校 3・4年生を対象にしたホップ

コースを実施いたします。また、これまで実施しておりました小学校

5・6年生を対象にしたイングリッシュ・トレセンも、ステップコースと

して実施いたします。どちらのコースも定員に対して 2倍程度の応募が

あり抽選で選定いたしました。なお、これまで実施しておりました中学

生のイングリッシュ・トレセンにつきましては、定員に満たなかったこ

とが多かったので今年度は廃止とさせていただきました。  

  説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。  

  ただいまの件につきまして質疑はございませんか。  

  なし 

  よろしいですか。  

  よろしくお願いいたします。  

  ほかにその他、何かございますでしょうか。  

  生涯学習課長。  

  生涯学習課からは 3件の事業についてご案内いたします。  

  初めに、青少年ふれあいキャンプについて、お配りいたしました資料

のとおり、今月の28日から29日の1泊2日で、鴨川青年の家で青少年相談

員の主催で実施いたします。定員 100人のところ107人の応募があり、応

募者全員の参加で準備を進めているところでございます。チラシ、目的

等が記された資料とともに、学校別の申し込み状況もお配りいたしまし

たので、参考にしていただければと思います。  

  続きまして、平成 30年度の印旛郡市社会教育振興大会でございます。

今年度はお手元の要項のとおり、 8月 25日の土曜日、八街市中央公民館

で国際理解をテーマに開催されます。印西市からは、社会教育委員を中

心に公民館運営委員、青少年問題協議会委員など事務局職員を含め約 30

人が参加する予定でございます。記念講演では、前回の東京オリンピッ

クや長野冬季オリンピックに携わられた吹浦忠正さんが、「～オリンピ

ックに携わって～世界の国旗、地球を結ぶわたしたちの旗」を演題に講

演を行います。また、今回の事例提案には、社会教育団体の木下まち育

て塾が、「地域の歴史を活用した地域活性化」をテーマに、団体の活動

について紹介・報告いたします。  

  次に、「クラシック・ガラいんざい 2018」でございます。このコンサ

ートは、お配りしたチラシのとおり印西市出身・在住音楽家が出演する

もので、 9月 15日の土曜日に文化ホールで開催いたします。当コンサー

トは文化ホールの主催事業でございますが、市制施行 20周年記念事業

「印西音楽祭」をきっかけに設立された印西音楽協会が企画し、ホール

と共同で実施することから、紹介させていただきました。  

  以上でございます。  
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

教 育 長 

 

 

大 野 委 員 

  ただいまの件につきまして質疑はございませんか。  

  なし 

  ほかに、その他ございますでしょうか。  

  スポーツ振興課長。  

  スポーツ振興課から、第 69回印旛郡市民体育大会印西市選手団の激励

についてご説明させていただきます。  

  お配りしております「第 69回印旛郡市民体育大会激励行程表（教育委

員会）」と題した資料をご覧いただきたいと思います。印西市選手団の

激励につきましては、第1班を議長及び選手団団長ほか代表役員、第 2班

を市長及び選手団副団長ほか代表役員、第 3班を教育委員会関係者とし

て、3班編成により行う予定でおります。この資料につきましては、第 3

班、教育委員会関係者の行程表となっております。  

  期日は 7月15日日曜日、9時30分に印西市役所を公用車にて出発、四街

道市総合公園体育館で開催されているバレーボールを観戦、応援をして

いただいた後、松山下公園総合体育館に移動、昼食をとっていただき、

松山下公園陸上競技場で開催されております郡中学校陸上総体をご覧い

ただく予定で組んでおりますが、 7月 14日及び 15日の結果によってはス

ケジュール変更が考えられますことを、ご了承願いたいと思います。  

  なお、大会の状況でございますけれども、 7月7日に総合開会式が富里

中央公民館で開催され、7月8日から各競技が開催されております。 7月8

日は軟式野球とサッカーが初戦を勝ち準決勝に進んでおりますが、残念

ながらバドミントンにつきましては、男女ともに予選で敗退しておりま

す。また、昨日ですけれども、炎天下の中、ゴルフ競技が開催されまし

て、11名の代表選手の健闘むなしく、 4点差で八街に次いで第 2位という

結果になっております。  

  7月14日土曜日は、バスケットボールを初め 6種目9競技、7月15日日曜

日は、バレーボールのほか 9種目 15競技が予定されておりますので、皆

様の応援、ご協力をお願いいたします。本委員会が終了した後に、 7月

15日の出欠確認と記念品及びパンフレットの配付を予定しておりますの

で、よろしくお願いいたします。  

  以上です。  

  ただいまの件につきまして質疑はございませんか。  

  なし 

  これで、日程第6 その他を終わります。  

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しい

たします。よろしくお願いいたします。  

  それでは、ありがとうございました。  

  では、そのほか何かございますか。  

  大野委員。  

  よろしいですか。  



－９－ 
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教 育 長 

(閉議の宣告) 

教 育 長 

(閉会の宣告) 

教 育 長 

  先般、大阪北部地震ということで、学校施設、ブロック塀の倒壊で女

の子が事故に遭われて亡くなられたということで、印西市のブロック

塀、塀の形で危険箇所と思われるようなところが現在確認されているよ

うな状況を含めて、お話しいただければと思います。よろしくお願いし

ます。 

  教育総務課長。  

  大阪府の北部で発生した地震、 6月 18日発生し、直ちに当教育委員会

では市内29校の学校を点検してまいりました。その結果、安全性が確認

できなかった学校が 2校ございました。六合小学校と宗像小学校で、こ

こにつきましては、技師の職員が回って確認をして目で見て確認、触っ

てみて確認したということでは、まずは安全だろうというふうには思わ

れてはいるんですけれども、そのブロックの中に鉄筋があるかどうかと

いう確認までは、どうも図面等も残っていないということからできない

ということで、万が一のことがあってはいけないということで、そこに

ついては子どもたちが入れないように囲って対応しているところでござ

います。また、そのブロック塀につきましては、今、早急に撤去するた

めの準備をしているところでございます。  

  以上でございます。  

  わかりました。ありがとうございます。  

  そのほか。  

  なし 

  それでは、最後になりますけれども、事務局から次回の教育委員会の

開催日等について確認をさせていただきます。  

  教育総務課長。  

  次回第 8回になります教育委員会定例会でございますが、 8月17日金曜

日の午前10時から、この場所で開催を予定しております。また近くなり

ましたらご通知させていただきますので、よろしくお願いいたします。  

  ありがとうございました。  

 

  以上で、本日の日程は全て終了いたしました。会議を閉じます。  

 

  以上をもちまして、平成 30年第 7回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。どうもお疲れさまでした。  

(14時45分) 
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